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räs.: 4. JULI 1975 ------- No •. lg~t}/! n f 
rag e 

der Abgeordneten Pr-. OJj'erJ.,eJ\ 
und Genossen, 

an den Bundesminister für Finanzen. 

betreffend Aufwand aus Bundesmittel für Krankenanstalten 

Die schwierige Aufgabe der Errichtung, Ausstattung und 

Erhaltung der Krankenhällser ist vor allem den Ländern und 

Gemeinden übertragen. Der Bund bekannte sich aber dazu, d.te 

Länder bei der Bewältigung dieser Aufgabe zu unterstützen. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den 

Herrn Bundesminister für Finanzen folgende 

A n fra 9 e : 

1.) Welche Leistungen hat der Bund für die Krankenanstalten 

in der Zeit 1966- 1969 erbracht? 

2.) Welche Leistungen hat der Bund für die Krankenanstalten 

1970/75 erbracht. 
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